



Mañana, 1 de septiembre

El Aeropuerto de Zaragoza acogerá el primer envío de halcones a Dubai

- La compañía Emirates Sky Cargo será la encargada de transportarlos

31 de agosto de 2010

El Aeropuerto de Zaragoza acogerá mañana el primer envío de halcones desde sus instalaciones con destino Dubai.

La compañía Emirates SkyCargo que opera en el Aeropuerto de Zaragoza con dos frecuencias semanales transportando mercancía de exportación e importación con una aeronave Boeing 747/400 será la encargada de trasladar a las aves.

La empresa promotora Roc Falcon, establecida en Odèn (Lléida), ha gestionado los permisos legales para llevar a cabo esta singular exportación de halcones vivos a los Emiratos Árabes, aprovechando el vuelo regular de carga desde el Aeropuerto de Zaragoza.

Se espera que este tráfico se pueda regularizar con nuevas entregas a través de este vector de transporte internacional de mercancías desde Zaragoza.
